

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 13. September 2014

Begrüßung mit Musik und Sonnenblumen



Die Entdeckerklasse der Freien Schule Seligenstadt-Mainhausen freut sich über fünf neue Mitschüler, die in die Vorklasse aufgenommen wurden. Zur Begrüßung gab es für jedes neue Kind eine Sonnenblume vom jeweiligen „Paten“ und ein Schul-T-Shirt von der Gemeinde, persönlich überreicht von Bürgermeisterin Ruth Disser. Die neuen Kinder heißen (von links) Florian Grundel, Elias Quint, Björn Peters, Tim Schubert und Keely Schwab.

Zur Feier des Tages spielte die Eroberer-Band der Freien Schule. Eltern und Großeltern der neuen Mitschüler wurden von der Schulgemeinschaft mit Kaffee, Kuchen und Sekt willkommen geheißen.